

明けましておめでとうございます

保護者の皆様、地域の皆様、また関係者の皆様、明けましておめでとうございます。旧年中は菓子野小学校の教育に常にあたたかいご支援、ならびにご教示をいただき、心より感謝申し上げます。

始業式では子どもたちに「自分の目標をもって、いろんなことにチャレンジしてください。」と伝えました。そのためには、知恵と声を出し、心と体を動かすことが大切です。一人一人が、自分の将来の夢の実現に向けて、1日1日を大切に過ごしてほしいものです。

今年も菓子野小職員が一丸となり、学校の教育目標「心も体も元氣よく、自ら学ぶ子どもの育成」に取り組んでいきます。本年も本校の教育活動に対する皆様のご理解とご協力をお願い致します。 校長 大西 寛

12月の主な学習の様子

持久走大会

2日(金)に持久走大会を行いました。練習の成果を発揮し自己記録を更新した子どもたちが多かったようです。



たくさんの保護者の方、菓子野保育園の子どもたちの応援で、子どもたちは元氣いっぱい走ることができました。

今年も持久走走路立番に、みまもり隊・PTA学年部の方々にご協力いただきました。寒い中ありがとうございました。

避難訓練(火災)

5日(月)に火災に対する避難訓練を行いました。今年も、御池青少年自然の家の方と共に煙体験、消火器訓練を行いました。



煙体験では、全児童が煙体験ハウスに入り、煙が充満した場所では視界が全くなくなることを体験しました。

米づくりお礼の会(5年)

6日(火)に5年生が総合的な学習の時間に取り組んできた米作りのお礼の会を行いました。

そよかぜの会・JA庄内・JA青年部の方々をお招きしました。米作りに関する発表の後、新米で作ったおにぎりや豚汁をみんなでおいしくいただきました。



国際交流学習(3年)

9日(金)に3年生が都城市国際交流員の銭先生と国際交流学習を行い、中国の食生活について学びました。

車いす体験学習(4年)

1日(木)に4年生が都城社会福祉協議会の方から、福祉体験活動として車いす体験学習に取り組みました。車いす体験では、車いすに乗ることとおすことの両方を体験したことにより、相手の立場に立って行動することの大切さを学びました。



表現集会(6年)

13日(火)に表現集会として6年生が修学旅行で学んだことを発表しました。コロナ感染拡大防止のため、オンラインで、プレゼンテーションを6年全員で行いました。一人一人読み方を工夫して、とても分かりやすく発表することができました。



歳末助け合い運動

運営・集会委員会を中心に歳末助け合い募金に取り組み、4,783円を社会福祉協議会に届けました。ご協力ありがとうございました。

他にも、5日(月)~9日(金)に14人の子どもたちが御池青少年自然の家での「みいけに泊まろう!通学合宿」に参加したり、16日(金)に6年生が英検を受験したり、18日(日)に菓子野小・庄内中のPTA・職員、地区の方々に門松づくりを行ったりしました。

1月 主な行事予定

5日(木)	庄内わくわくスクール
10日(火)	始業式
11・12日	CRTテスト
13日(金)	くれよん号
16日(月)	委員会活動
17日(火)	登校班会
18日(水)	小中一貫教育全体研修会
24日(火)	クラブ活動・3年生クラブ見学
26日(木)	庄内地区子どもの声を聞く会
30日(月)	代表委員会
31日(火)	表現集会(3・4年)
なわとび週間	16日・18日・19日・23日 (業間の時間に実施)
	25日・26日・30日 計7回

コロナの感染拡大防止のために、これからも学校・家庭で感染拡大防止に努めていきましょう。